



Mi Universidad

Morales López Ingrid Yamileth

Parcial II

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Segundo semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de marzo del 2024

Medicina tradicional china y Japonesa

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Ingrid Yamileth

Existen varios períodos en la medicina tradicional y una de ellas es el Período Jomon que corresponde a una cultura cazadora y cazaadora que introduce la alfarería que utilizaba herramientas de piedras y huesos como arpones y anzuelos, esta cultura fue sustituida progresivamente hacia el 250 a.c. por la Yayoi, en la que se posera todo el dominio de la agricultura y el cultivo de arroz mediante el riego, mostrando así un mayor nivel tecnológico, esto al parecer guarda una clara relación con una influencia marcada proveniente de la China continental ya que en tiempos de los períodos Qin y Han chinos se dieron nuevos movimientos de todos los pueblos que fueran de las fronteras uno de los procesos expansivos, lo que llevó una una transmisión cultural hacia Corea y Japón otro de ellos es el período de Yamato y Nara y en estos períodos de transición hacia el período comprendido como Yomato, Japón estaba estructurado por 3 tipos de grupos sociales. Los uji que estos eran amplias grupos de familias unidas por vínculos de sangre, de realeza o de la conveniencia, los que correspondía a la fuerza de trabajo que estaba bajo el mando de los uji y los yatsuho que eran esclavos asignados a las familias uji. Los uji estaban coordinados por los jefes de linaje del sol quienes ellos lo argumentaban ser los directos descendientes de Amaterasu Omikami que es la diosa del sol. La religión no solo desempeña un papel

SCOOOL®

Naturismo

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Ingrid Yamileth

Scribē

El naturismo es muy importante ya que se considera efectos los remedios son elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales. Los partidarios del naturismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento, a pesar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos. Muchas veces se invoca el naturismo como argumento a favor de supuestos sistemas curativos ajenos a la ciencia, tales como la terapia floral es una doctrina curativa del siglo XX. La comunidad científica internacional no reconoce el naturismo como ciencia, solo una doctrina, tal pueden serlo las ideologías políticas o cualquier religión. Una ciencia debe cumplir una serie de características esenciales entre las que se encuentran poseer un sistema de valores basados en la claridad, la exactitud, la profundidad, la coherencia y la búsqueda de la verdad, debe tener relación con otras ciencias y basarse en teorías, hipótesis y datos actualizados comprobables mediante procedimientos inteligibles, reversibles, controlables o justificables, en primer lugar mediante el método científico, se comprueba con facilidad que el naturismo no cumple los requisitos, ya que

Naturismo y Homeopatía en Imanes terapéuticos

Ingrid Yamileth
M. Serrato
Jimenez Ruiz.

Scribe

Los magnetos o imanes, llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantiene sus propiedades magnéticas solo cuando está conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos para las ciertas dolencias y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones, o mitigar los dolores corporales en forma inmediata. En la clínica de Medicina Natural y Tradicional usa la magnetoterapia y la electro-magnetoterapia con imanes permanentes de alta potencia y para las lesiones más localizadas la electromagnetoterapia con imanes. El uso terapéutico de los imanes se orienta básicamente hacia un aporte a la curación natural del cuerpo y su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo sus parámetros normales de salud. La antigua literatura demuestra que ya las civilizaciones más remotas, como la china, egipcia y otras, utilizaron los imanes con fines curativos, después de muchas experimentaciones a través de los años, se ha llegado al consenso de que los dos polos de un imán, no actúan de la misma forma y tienen diversas acciones terapéuticas. El polo norte, por ejemplo, tiene una acción de retardar, controla las infecciones bacterianas y se puede neutralizar las células cancerosas. El po-

REFERENCIAS

1. Correa, C. E. G. (2020b). Acupuntura japonesa: su desarrollo a lo largo de lhistoria. Revista Internacional de Acupuntura, 14(3), 117-122.

<https://doi.org/10.1016/j.acu.2020.07.003>

2. De Salud, S. (s. f.). Homeopatía en México. gob.mx.

<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>

- 3.Arias, A. G. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea. ResearchGate.

https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_%20ciencia_contemporanea

4. Ulises, S. S., & Consuelo, R. G., V. (s. f.). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor.

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-215X2000000100006